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Réunion ordinaire de la Régie du Parc régional Massawippi 
par conférence téléphonique  

le 20 mai 2020 à 10 h 00 
 
PRÉSENCES : 

 
M. Vincent Gérin, Président Ayer’s Cliff  
M. Denis Ferland, maire   Hatley 
M.  Martin Primeau, maire Canton de Hatley  
M.  Jacques Demers, maire Sainte-Catherine-de-Hatley 
M.  Michael Page, maire North Hatley 
M. Benoit Tremblay, d.g. North Hatley 
Mme Nancy Vanasse,   Secrétaire trésorière  
 
ABSENCES  
 
Mme Marcella Davis Gerrish, déléguée North Hatley 
Mme Christine Labelle, d.g. Sainte-Catherine-de-Hatley 
M. Bruno Bélisle, adjoint à la direction North Hatley 
M. André Martel d.g. Hatley 
M.  Bastien Lefebvre,d.g.     Ayer’s Cliff 

  Mme Kyanne Ste-Marie, d.g. Canton de Hatley 
 
  
 OUVERTURE DE LA RÉUNION 

 
1) Ouverture de la réunion 
2) Adoption de l’ordre du jour 
3) Période de questions  
4) Adoption du procès-verbal du 15 avril 2020 
5) Contrat de pelouse pour la plage d’Ayer’s Cliff  
6) Achat de quais  
7) Contrat avec Bleu Massawippi  
8) Règlement d’emprunt – RETIRER  
9) La saison du Wippi - RETIRER 
10) Achat de vignettes 
11) Achat d’accroche miroir  
12) Adoption des séances du conseil  
13) Liste des comptes à payer  
14) Prochaine réunion 
15) Divers 
16) Fermeture de l’assemblée 

 
20-05-20.01  OUVERTURE DE LA RÉUNION 
 

La réunion est présidée par le président, Monsieur Vincent Gérin. Le 
président ayant constaté le quorum, il ouvre la réunion à 10h15. 

 
 
20-05-20.02  ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 
 

IL EST PROPOSÉ PAR DENIS FERLAND   
 
ET RÉSOLU QUE l’ordre du jour soit adopté tel que soumis. 
 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ          
 

  
20-05-20.03   PÉRIODE DE QUESTIONS DES VISITEURS 
 
 
 
 
20-05-20.04  ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 15 AVRIL 2020 
 
 PAR CONSÉQUENT    

 

PROCÈS-VERBAL 
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   IL EST PROPOSÉ PAR MARTIN PRIMEAU  
 

ET RÉSOLU d’adopter le procès-verbal du 15 avril 2020. 
 
 

  ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 

 
20-05-20.05 CONTRAT POUR TONTE DE PELOUSE À LA PLAGE D’AYER’S CLIFF 

 
ATTENDU QUE Marina Massawippi n’a pas accepté l’offre proposée incluant la 
tonte de gazon; 
 
ATTENDU QU’il soit impératif d’avoir une plage entretenue et maintenue dans 
des bonnes conditions;  
 
ATTENDU QUE nous avons reçu plusieurs offres pour la tonte de gazon; 
 
ATTENDU QUE l’offre de Monsieur Eric Pyle s’avère être la plus avantageuse 
au prix de 3 200$ taxes incluses.  
 
PAR CONSÉQUENT 
IL EST PROPOSÉ PAR JACQUES DEMERS  
 
ET RÉSOLU QUE le contrat soit octroyé à Monsieur Eric Pyle pour le prix de 
3200$ incluant les taxes. 

 
 

  ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 

 
20-05-15.06 ACHAT DE QUAIS  

 
ATTENDU QUE Marina Massawippi n’a pas accepté l’offre de partenariat avec 
la Régie;  
 
ATTENDU QUE Marina Massawippi ne fournit plus les quais; 
 
ATTENDU QU’il doit y avoir installation de quais pour les usagers de la rampe à 
l’eau pour la saison estivale;  
 
ATTENDU QUE nous avons reçu une offre au montant de 17 967.80 $ taxes 
incluses par la compagnie Marina Marcotte; 
 
ATTENDU QUE Marina Marcotte offre aussi l’installation et la désinstallation au 
montant de 2 336.52 taxes incluses.  
 
PAR CONSÉQUENT 
IL EST PROPOSÉ PAR MARTIN PRIMEAU 
  
ET RÉSOLU QUE l’offre de Marina Marcotte concernant l’achat des quais soit 
acceptée au prix de 17 967.80 incluant les taxes. 
 
ET RÉSOLU QUE l’offre de Marina Marcotte concernant l’installation et la 
désinstallation des quais soit acceptée au montant de 2 336.52 incluant les taxes 
pour la saison 2020. 

 
 

  ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 

 
 
 
20-05-15.07   CONTRAT AVEC BLEU MASSAWIPPI   
 

ATTENDU QUE le Régie souhaite conclure une entente avec Bleu Massawippi;  
 
ATTENDU QUE Bleu Massawippi a déposé une offre;  
 
ATTENDU que cette offre est de 10 000$ pour s’acquitter des tâches énumérées 
dans le contrat; 
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PAR CONSÉQUENT  
IL EST PROPOSÉ PAR  MARTIN PRIMEA 
 
ET RÉSOLU d’accepter l’offre de Bleu Massawippi au montant de 10 000$.  
 

 
  ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

  
 
RETIRER   RÈGLEMENT D’EMPRUNT  
 

 
RETIRER   LA SAISON DU WIPPI   
 
 
 
20-05-15.08 ACHAT DES VIGNETTES POUR LA DESCENTE DE BATEAUX ET LE 

STATIONNEMENT DE LA PLAGE   
 

ATTENDU QUE les années précédentes Marina Massawippi s’occupait à 
l’émission des vignettes pour la descente; 

 
ATTENDU QU’il doit y avoir un moyen d’identification pour les usagers ayant 
pris une passe saisonnière; 
 
ATTENDU QUE les usagers doivent être clairement identifiés par les préposés 
de la station de lavage; 
 
ATTENDU QUE le système d’émissions de vignettes de descente s’avère être le 
moyen le plus efficace;  

 
PAR CONSÉQUENT  
IL EST PROPOSÉ DENIS FERLAND 
 
ET RÉSOLU QUE d’accepter l’offre de Lettrage de l’Estrie au montant de 0.46$ 
plus taxes par vignette de vignettes pour une quantité de 300. 

 
 
 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
20-05-15.11 ACHAT D’ACCROCHES-MIROIR POUR LES STATIONNEMENTS             

JOURNALIERS  
 

ATTENDU QUE les préposés de la station de lavage doivent charger le 
stationnement aux usagers de la plage; 
 
ATTENDU QUE les préposés doivent comptabiliser les entrées pour la Régie; 

 
ATTENDU QUE le moyen des accroches-miroir s’avère être la manière la plus 
efficace;  
 
ATTENDU QUE les préposés donneront un accroche-miroir par voiture en 
échange du tarif de stationnement; 
 
ATTENDU QUE la partie détachable servira à la comptabilisation des 
stationnements; 
 
ATTENDU QUE l’offre de l’Imprimerie Carrière est adéquate pour les accroches-
miroir; 

 
PAR CONSÉQUENT  
IL EST PROPOSÉ MARTIN PRIMEAU 
 
ET RÉSOLU d’accepter l’offre de l’Imprimerie Carrière au montant de 625,72$ 
plus taxes pour une quantité de 5000. 

 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
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20-05-15.12 ADOPTION DES DATES DE SÉANCES   
 

 ATTENDU QUE la Régie doit adopter son calendrier des réunions 
régulières pour l’année 2020; 
 

  PAR CONSÉQUENT 
  IL EST PROPOSÉ PAR MICHAEL PAGE 

 
QUE le calendrier ci-dessous soit adopté pour la tenue des réunions 
de la Régie pour 2020 : 
 
19 FÉVRIER       18 MARS   15 AVRIL   
 
 20 MAI                     15 JUILLET      16 SEPTEMBRE  
 
18 NOVEMBRE                 15 DÉCEMBRE 
 
Les rencontres se tiendront à 10 h 00, à l’hôtel de ville d’Ayer’s Cliff, 
958 rue Main, Ayer’s Cliif.  
 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 

 
20-05-20.13 LISTE DES COMPTES À PAYER  
 

La liste des chèques est remise à tous les membres du conseil 
d’administration  

 
LES CHÈQUES FOURNISSEURS 202000021 à 202000028 
 
MONTANT  14 533.37$  
 
LES CHÈQUES POUR SALAIRES  
 
MONTANT  2 425.17$ 

  
 PAR CONSÉQUENT 
  IL EST PROPOSÉ PAR JACQUES DEMERS 
 
  ET RÉSOLU QUE la secrétaire-trésorière procède au paiement de 

ces comptes. 
 
 

 ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
 

 
20-05-20-13   PROCHAINE RÉUNION  

 
La prochaine réunion sera le 17 juin 2020.  

 
 
20-05-20.14   DIVERS  
 
 
20-05-20-15   CLÔTURE DE L’ASSEMBLÉE  
 

L’ordre du jour étant épuisé, Martin Primeau propose la clôture de la séance à 
10h30.  
 
 
 
Je, Vincent Gérin, président, atteste que la signature du présent procès-verbal 
équivaut à la signature par moi de toutes les résolutions qu’il convient au sens 
de l’article 142 (2) du Code municipal.  
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Vincent Gérin    Nancy Vanasse 
Président   Secrétaire-trésorière  
 
 


